Recibe Alicia Alonso homenaje de artista de la plástica Nelson Domínguez



La Habana, 15 oct (RHC) El artista cubano de la plástica Nelson Domínguez rendirá homenaje a la legendaria bailarina Alicia Alonso con una exposición que se inaugura este 20 de octubre, informó el Consejo Nacional de las Artes Plásticas.

La muestra, titulada Mi amiga Alicia, podrá apreciarse en el Gran Teatro de La Habana, locación que lleva el nombre de la prima ballerina assoluta cubana y que será una de las sedes del 26 Festival Internacional de Ballet de La Habana, del 28 de octubre al 6 de noviembre.

Tanto el evento como el trabajo de Nelson Domínguez, celebrarán el 70 aniversario de la creación del Ballet Nacional de Cuba.

La exposición seguirá una estructura de cuatro actos, precedidos por un prólogo, para armar una historia que el espectador debe ir descubriendo a medida que se interna en la sala.

A criterio de la curadora Gabriela Hernández, lo polifacético en la obra de Domínguez se hace evidente en esta muestra que reúne diferentes manifestaciones como el dibujo, la pintura, el grabado, la escultura,

el diseño de mobiliario, e incluso la escritura.

El artista se desplaza de una manifestación a otra, explotando al máximo los recursos expresivos que estas le brindan con el propósito de buscar elementos técnicos y formales que le ayuden en la comunicación de su idea, expresa en las palabras del catálogo. (Fuente: PL)

https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/173966-recibe-alicia-alonso-homenaje-de-artista-de-la-plastica-nelson-dominguez



Radio Habana Cuba